



El Aeropuerto de Sevilla refuerza sus servicios ante la final de la Copa de la UEFA

- Durante el 21 y 22 de mayo el aeropuerto sevillano adecuará su horario operativo a la demanda existente
- Por este evento deportivo y en menor medida, también recibirán vuelos chárter los aeropuertos de Málaga y Jerez

19 de mayo de 2003

Los aeropuertos de Sevilla, Málaga y Jerez reforzarán sus servicios ante la celebración de la final de la Copa de la UEFA que se va a organizar en la capital de la Comunidad andaluza, para atender en condiciones de seguridad y calidad la numerosa afluencia de aficionados que se prevé acudirán a presenciar el partido del próximo miércoles 21 de mayo.

AEROPUERTO DE SEVILLA

En el Aeropuerto de Sevilla el número de operaciones previstas relacionadas con este acontecimiento entre hoy lunes y el jueves 22 de mayo es de 247 vuelos chárter, si bien esta cifra es provisional, ya que el esfuerzo por cubrir la demanda de plazas varía diariamente la programación. El mayor número de movimientos chárter se concentra en el miércoles 21, con un total de 98 operaciones previstas, mientras que hoy lunes se esperan 14 vuelos, mañana martes 51 y el jueves 22 hay 84

vuelos especiales previstos. Cabe destacar que cualquier otro miércoles hay una media de unas 80 operaciones comerciales (regulares y chárter) de salida y llegada. Este dato es importante para destacar el gran aumento de movimientos chárter que experimentará el aeropuerto sevillano entre hoy lunes y el jueves 20 de mayo, ya que prácticamente, las operaciones regulares no sufrirán una variación significativa.

El aeropuerto sevillano ha adoptado las medidas necesarias para atender el fuerte incremento previsto de pasajeros. Entre ellas figura el uso del edificio del antiguo terminal para ampliar las instalaciones disponibles y la ampliación de su horario operativo a las 24 horas del miércoles 21. El jueves 22 también adecuará su horario a la demanda existente.

Además, en el Aeropuerto de Sevilla:

- Se aumentan las plazas habituales de aparcamiento de autocares, ya que se habilitará una zona especial que contará con señalización provisional para facilitar el acceso, así como con personal especializado.
- Se refuerzan los servicios de seguridad del Aeropuerto, efectivos de Guardia Civil de Tráfico, Policía Local y Nacional, y 061.
- Se refuerzan los servicios de información, limpieza, coordinación de operaciones, mantenimiento y vigilancia, tanto con aumento de personal como de medios técnicos. Se incrementa la atención del servicio médico. Asimismo, se refuerza el servicio de controladores aéreos.
- Se ha reforzado el personal de las compañías aéreas, agentes de handling y abastecimiento de combustible.

AEROPUERTO DE MÁLAGA

El Aeropuerto de Málaga tiene previstas entre hoy lunes y el jueves 48 operaciones especiales por motivo del partido (24 de llegada y 24 de salida). De estos vuelos, 30 movimientos tienen origen y posterior destino a Glasgow (15 de llegada y 15 de salida a partir de la finalización del

partido de fútbol) y 18 operaciones desde el Aeropuerto de Sevilla (9 llegadas y 9 salidas); estas últimas operaciones son debidas a la fuerte acumulación de aeronaves en el aeropuerto hispalense y vienen a estacionarse en el aeropuerto malagueño.

Las medidas especiales en Málaga son las mismas actuaciones que en el Aeropuerto de Sevilla.

AEROPUERTO DE JEREZ

Desde hoy lunes hasta el jueves el Aeropuerto de Jerez tiene previsto un total de 49 movimientos especiales (24 llegadas y 25 salidas). De éstos, 44 operaciones con origen y posterior destino a Glasgow (21 llegadas y 23 salidas a la finalización de la Copa UEFA), 3 movimientos a Manchester (2 llegadas y 1 salida), una operación de llegada desde Newcastle y otra de salida con destino a Southend.

El aeropuerto jerezano tiene previsto ampliar su horario operativo en la noche del 21 y en la madrugada del 22. Las medidas especiales en Jerez son las mismas actuaciones que en el Aeropuerto de Sevilla.

RECOMENDACIONES

Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) recomienda a todos los pasajeros que vayan a utilizar los aeropuertos de Sevilla, Málaga o Jerez que confirmen con sus compañías aéreas y agencias de viajes la hora de salida efectiva de sus vuelos. Se recuerda a los pasajeros que vuelen en chárter que, en ocasiones, puede existir diferencia horaria entre la que figura en su resguardo de viaje y la que la compañía tiene asignada para despegar o aterrizar.

AENA también aconseja acudir al Aeropuerto con la suficiente antelación, utilizar el transporte público y prestar atención a los paneles de información y a los mensajes de megafonía.